

Die Schülerzeitungsfahrt nach Bad Marienberg

Am ersten Tag trafen wir Kinder von der Woogi-Redaktion uns vor dem Bus. Die Fahrt dauerte 2 Stunden bis nach Bad Marienberg. Angekommen am Europahaus, packten wir unsere Koffer aus und haben alle Regeln besprochen in einem großen Raum. Danach hatten wir Mittagessen im Speisesaal gegessen. Dann gab es Unterricht und wir haben ein Kennenlernspiel gespielt. Alle Schulen mussten ein Plakat von ihrer Schule machen und sich später vorstellen. Es gab die Augst-Schule, die Bodelschwingh-Schule und die Woogbachschule. Eine Weile später hatten wir eine Marshmallow Challenge gemacht. Wir brauchten 1 Marshmallow, 18 Spaghetti, einen Meter Schnur und ein Meter Klebeband. Alle Kinder wurden in Gruppen eingeteilt und wir mussten mit diesen Materialien den höchsten Turm bauen. Die Gruppe, die den höchsten Turm baute, hatte gewonnen, aber ohne den Turm umzukippen. Einige Zeit später gab es dann Abendessen. Am Abend machten wir einen kleinen Spaziergang durch die Stadt. Anschließend gingen wir durch einen kleinen Wald. Ein paar Minuten später kamen wir dann wieder zurück zum Europahaus. Am nächsten Morgen gab es Frühstück und Unterricht. Wir machten ein Planspiel. Um unser Planspiel zu gestalten, brauchten wir Politiker, Lehrer, Schüler, Polizisten und Eltern. Natürlich haben wir diese ganzen Personen gespielt und über ein Problem gesprochen. Das Thema hieß Demokratie. Am Abend haben wir in einer Bowlinghalle gespielt. Es gab 4 Bahnen und 4 Gruppen. Als wir wieder zurückliefen, war es schon spät. Alle Kinder waren schnell müde und schliefen ein. Am Mittwoch machten wir mit den Kindern eine Online-Schülerzeitung zum Thema „Demokratie“ und am Abend gingen wir mit der Bodelschwingh-Schule ins Schwimmbad. Die Augst-Schule schaute einen Film während wir weg waren. Am Freitag schauten wir uns unsere Online-Schülerzeitung gemeinsam an und nach dem Mittagessen fuhren wir wieder nach Hause. Alle waren glücklich ihre Eltern zu sehen.

Minh Ngoc 4a

Mila 4c